

Le Conseil d'administration de Prolait soutient la candidature de Fritz Glauser

Le 21 novembre, l'Assemblée des délégués de l'Union suisse des paysans (USP) élira son nouveau président. Le Conseil d'administration de Prolait a décidé de soutenir la candidature du président de l'Union des paysans fribourgeois, **Fritz Glauser**.

Candidats à la présidence de l'USP

Le Conseil d'administration de Prolait a analysé avec attention le profil des quatre candidats en lice pour succéder au président sortant Hansjörg Walter (UDC) :

- le conseiller national bernois Andreas Aebi (UDC), président de la Fédération suisse d'élevage bovin ;
- le conseiller national saint-gallois Markus Ritter (PDC), membre du comité de l'USP ;
- le député au Grand Conseil fribourgeois Fritz Glauser (PLR), 2^e vice-président de l'USP, président de l'Union des paysans fribourgeois et président de la Fédération suisse des producteurs de céréales
- le député au Grand Conseil lucernois Josef Dissler (PDC), 1^{er} vice-président de l'USP.

Pour arrêter son choix, le Conseil d'administration de Prolait a décidé, après mûres réflexions, de privilégier l'alternance des régions linguistiques du pays, comme critère déterminant.

Ainsi, tout en reconnaissant la qualité de toutes les candidatures proposées, Prolait recommande à ses délégués de soutenir la candidature du président de l'Union des paysans fribourgeois, Fritz Glauser.

Yverdon-les-Bains, le 1^{er} novembre 2012

Renseignements :

Marc Benoit, président, 079 289 97 20

Eric Jordan, directeur, 078 711 61 65